

# 144000 Ensemble réalisons ce rêve

Soumis par Steeve  
03-02-2007

Bienvenus sur le site des 144000. En France, un artiste qui s'appelait Daniel BALAVOINE chantait "qu'est-ce qui pourrait sauver l'Amour ?" Ce site est dédié à toutes celles et ceux qui désirent se porter volontaires. Nous proposons à celles et ceux qui le souhaitent de participer à cette expérience de physique quantique qui consiste dans un premier temps à enregistrer ici la souscription de 144000 personnes. A travers la création de cette communauté virtuelle nous souhaitons poser un acte symbolique et citoyen incluant toutes les croyances. Vous êtes invités à alimenter quotidiennement ce champ de création collectif par vos pensées, intentions et votre Conscience, votre beauté, votre compassion, votre Amour, votre simplicité, votre paix, en partage pour le Tout. Pour se donner tous les moyens nécessaire de transformation individuelle, des clés vous sont offertes ici par les canaux des Arts et des Sciences. L'esprit qui nous anime est de vouloir expérimenter les principes du "101ème singe" ou "effet papillon" à l'échelle humaine. Nos objectifs sont précis : 1. CREER UNE "MASSE CRITIQUE" DE VOLONTAIRES, HUMAINS, CONSCIENTS & RESPONSABLES. 2. PARTICIPER A UNE EXPERIENCE DE CONSCIENCE COLLECTIVE. 3. RALLIER TOUTES LES INITIATIVES & INTEGRER L'ENSEMBLE. 4. S'ENGAGER A SERVIR LA TERRE ET SON HUMANITE. 5. METTRE A DISPOSITION GRATUITEMENT UN ENSEMBLE DE CLES D'OUVERTURE DE CONSCIENCE.

Les films "What the bleep do we know" et "Un Monde meilleur" permettent de comprendre notre intention. Tant qu'à rêver d'un autre monde autant aller jusqu'au bout du rêve et le réaliser ! En tant qu'Esprits Créateurs nous pensons que cette légende des 144000 ne doit pas être attendue ni espérée mais créée et accomplie. 144000 est un nombre clé présent dans de nombreuses cultures et civilisations. Pour notre culture judéo chrétienne il correspond à un évènement précis et empli de symboles, surtout à un espoir et une foi. L' "élue" pour nous, se nomme Humanité, sans exclus, Humanité Une sur la planète Terre. Satan est d'abord intérieur, il représente notre égo séparé et blessé demandant à guérir, à aimer et à intégrer sa juste place, en serviteur de la Conscience Une et non plus en maître de nos pensées, de nos paroles, de nos actes et émotions déformés. Ainsi nous vous proposons d'essayer ensemble d'atteindre la possible étoile. Possible dites vous ? Vous avez raison ! Car Impossible n'est pas français ! Et savez-vous pourquoi nous ? Pourquoi la France ? \* Parcequ'il y a en France la représentativité de l'ensemble des peuples de la Planète. Nous sommes Terre d'Accueil depuis toujours, quoiqu'on en dise. \* Parceque nous avons créé les Droits de l'Homme, les Restos du Coeur, les Médecins du Monde et Médecins Sans Frontières, l'Europe des Consciences, la Marche du Vivant, la France en Action, Emergence 21, la RTF, le pacte écologique, Emmaüs et toutes celles qui oeuvrent à guérir la "Sous-France" du Monde. Et pour bien d'autres raisons, historiques et sacrées, expliquées sur le site. Nous nous sommes donnés entre maintenant et 5 ans-jusqu'en 2012- pour atteindre notre objectif. Quelles que soient les croyances, opinions politiques, convictions religieuses ou philosophiques, quels que soient la culture, l'âge, la condition sociale ou l'origine, seuls sont requises l'ACCEPTATION du POSSIBLE et l'OUVERTURE DU COEUR. \* Nul besoin d'adhérer à un mouvement structuré, de créer une religion, un parti, LA SEULE ACTION DE TRANSFORMATION EST INTERNE, INDIVIDUELLE, ORGANIQUE & PSYCHOLOGIQUE. L'adhésion au concept de spiritualité n'est pas non plus nécessaire car il est implicite, inhérent au processus d'évolution. Souvenons-nous, nous sommes tous reliés et nous sommes UN. Celui/Celle que nous attendons, espérons et parfois prions est EN nous, dans le coeur. En savoir plus.